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☆今月の癒しフォト 
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RReeccyycclliinngg  iinnffoorrmmaattiioonn  

社長の一言 

今年の夏は猛暑とい

う噂はどこへ!?という

ほど涼しい日が続い

ていますが、弊社では

暑さ対策で「空調服」

を導入しました。作業

服にファンが付いてい

るものです。「それって

バッテリー等で相当重

いのでは？？」という

ネガティブなイメージ

があったのですが、最

新のものはとても軽く

使いやすいものになっ

ています！ファンが両

脇腹の部分にあり、相

当涼しいです。皆さん

も導入して見ては如

何でしょうか！？ 

 梅雨空に蝉の声が聴こえて

くる季節になりました。令和

2年の折り返し地点にきまし

た。時が経つのは本当に早く

感じます。コロナの影響も早

く過ぎ去って欲しいと思って

しまいます！ 

■古紙 

コロナの影響で製品が売れず

各製紙メーカーは軒並み減産

計画を立てています。そうな

ると製紙原料である古紙も納

入制限がかかり古紙問屋には

在庫がたまる一方となってい

ます。輸出が以前よりは動い

てきているので段ボールと新

聞は流れていますが、雑誌は

引き続きコロナの影響が深刻な状況！ 

SDGｓ入門～ゴミから考える SDGｓ～ 

輸出もダメ、国内もダメで行き場の

無い状況です。2020 年度末の中国

輸入禁止措置が実行された場合更

に悪化することになるので古紙は全

品目で無料で回収かお客様に処理

費を負担頂くことになることが濃厚

になってきたと思います。 

■鉄スクラップ 

5 月下旬から鉄スクラップ相場は高

騰しましたが、瞬間湯沸かし器の如

く、6 月下旬で輸出が下がり、国内

も下がっています。5～6 円/㎏上が

って既に 2～3 円/㎏下がっていま

す。国内需要も冷え込んでいるため

更に下落することが安易に予想で

きます。しばらくは下げ基調が続き

ます。 

【お問い合わせ先】 

フリーダイヤル 

ゼロゴミ    ナ エコ 

０１２０－０５３－７８５ 

ＳＤＧｓの続編です。今回は

ごみを入り口に考えてみまし

ょう。 

■大量のごみが出されている

現代社会の生活では、必ず何

らかのゴミが生まれます。日

本では 1年間に出るごみ(一

般廃棄物)の量は 2000 年には

5483 万トンあり、1人 1日約

1.2 ㎏のごみを出していまし

た。それが 2017 年には 4289

万トン、1人 1 日あたり 920

ｇまで減ってきました。しか

し世界では 2016 年には年間

約 20 億 1000 万トンのごみ

(廃棄物)が出ていて、これが 

今後 30 年間に 34 億トンに増え

ると考えられています。 

■ごみの格差 

世界のごみの量を、国民 1 人が

1日に出す量で比べてみると、

所得が高い先進国ほど多く、所

得が低い発展途上国の方が少な

くなっています。こんなところ

にも、先進国と発展途上国の格

差がみられます。今後は、先進

国のごみはそれほど増えず、発

展途上国の人たちの生活が経済

成長で先進国の生活に近づくに

つれ、発展途上国のごみが増え

ていくと考えられています。ご

みが増える社会は持続可能と言 

えるのでしょうか。 

■ごみの行き先 

国土の狭い日本では、燃えるごみ

は清掃工場で燃やされ、発生した

灰は、リサイクルされる分を除い

て埋め立てられます。燃やすこと

で地球温暖化の原因とされる二酸

化炭素がでるため、ごみを焼却す

ることを反体している国もありま

す。途上国では、ごみを集めるし

くみがない国もあり、そういう国

では、街中や川や海などにごみが

捨てられています。こうして放置

されたごみが、地球環境に大きな

影響を及ぼしています。。 

★続きは次号で～ 

■非鉄スクラップ 

銅の国際相場が値上がりし、コロナ

前の水準まで戻りました。明るい話

題ですね。またアルミスクラップも

10 円/㎏程値上がりしました。非鉄

金属は少しずつではありますが戻っ

てきているように感じます。 

コロナの影響が長期化しそうではあ

りますが、先月よりは少しだけ明る

い話題が出てきましたね。弊社も頑

張っていきます！ 

 


